
 会 議 出 席 報 告  

以下のとおり報告いたします。               社会教育グループ 主査 石丸 学 

日時・場所 令和７年７月３日(木) 18時45分～20時40分 追分公民館研修室Ａ・Ｂ 

会 議 名 令和７年度第２回スポーツ推進委員会議 

◆委員出席者…伊藤、藤森、小坂、石塚、鳥實、榛［６名］ 

◆委員欠席者…立浪、荒木、石井、宮崎、瀨田川、且見、黒木［７名］ 

◆教委出席者…渡邊次長、石丸［２名］ 

１．開  会 

２．委員長あいさつ 

３．議  題 

（１） 今後の社会体育事業及び関連事業について 

 「町民ラジオ体操会」について、当初では７月26日実施でお知らせしていたが、追分で開催されるお祭

りに合わせる形で８月16日に実施されることとなった。また、早来地区は実施せず追分地区のみの実施と

なる。なお、開催場所については、いぶき駐車場で変更ない。 

 

（２） 協議会・研修会の出席確認 

別紙予定表参照 

協議会・研修会について、前回会議時に次回となっていた出席者を決められるものがあれば決めたい。 

 →以下の通り決定。なお、胆振管内での事例発表については、事業部長（小坂委員）にて実施すること

で決定 

① 令和７年度胆振管内スポーツ推進委員研修会 

＊日 時：令和７年11月15日（土）～16日（日） 

＊会 場：室蘭市 

＊出席者：伊藤委員長、小坂委員、教委1名を予定 

② 令和７年度北海道スポーツ推進委員研究協議会 

＊日 時：令和７年10月11日（土） 

＊会 場：岩内町 

＊出席者：欠席とする予定 

 

（３）社会教育所管施設統廃合に向けた説明 

別紙資料参照 

この後、社会教育委員会を開催すると、教育関係団体全てに一度説明がなされる事となる。その後、

住民説明であったり、議会議論を含めながら、早ければ今年度から見直しをしていきたい施設がある。 

→概ね賛成。以下委員からの意見 

・追分地区で一気に２つの施設が無くなろうとしているところが気になる。フォローが必要 

・リフトを動かさないにしても、圧雪などの整備が続けば良いなと思う 

・屋内リンクがあるというが、屋外が無くなったときにどれだけ町民が気軽に屋内を利用できるか

が気になる（団体予約ばかりで使えないということがなければ良い） 

・競技者からしたら屋内と屋外リンクは別物。とはいえ町内に競技者がいない現状ではあるが。オ

リンピック選手を生んだ施設が無くなることは寂しい 

・施設廃止前に子どもたち等を集めて最後にイベントが出来たら良いなと思う 

・スキー場は地元の小中学生が無料で利用出来るのに来ないという現状が時代の流れを感じる 

・追分の人が早来のプールを利用するにしても、地域公共交通によるフォローがあれば 

・今更だがスキー場はもう少しＰＲが出来ていれば違ったのかなとも思う 

・冬季の施設が減少するところが気になる 



（４）その他 

追分公民館で実施予定の第４回会議について、当初予定の 12 月 22 日が月曜で公民館が休館日のため

12月19・24・26日のいずれかで実施したいと思うが、いかがか。そもそも時期を１週以上早めたり等

も可能とは思っている。 

  →12月19日を予定とすることで決定 

 

 今回の会議について、教育委員会での開催案内通知がは早来の総合庁舎となっていたことで、混乱を招

き、申し訳ございません。この混乱の関係で欠席となってしまった宮崎委員の方からもしかしたら、今回の

会議でアイスゲット大会に関する提案があったかもしれない。この後、ご本人に確認するが、場合によって

は、第３回の前に臨時で会議を実施するかもしれないので、ご承知おきいただきたい。 

※会議終了翌日、宮崎委員に臨時での開催は必要ないことを確認。 

 

 町民登山会について、教育委員会内では、検討の結果、事業廃止が決定しており、今年度から予算を見て

いないことで前任者から引き継いでいる。ただ、昨年度の会議出席報告を読み返す限りだと、スポーツ推進

委員の皆様に事前にお話しが出来ていなかったと思われるため、結果的に事後報告となってしまったが、こ

の場でお知らせする。 

→その話は聞いていない。今年度も実施するものと思っていた。予定表に記載がないため、ちょうど気

になっていた。何故無くすこととなったのか。 

 天候や催行最低人数に達しないなどで、ここ数年実施できないことが多いことから、事業廃止とした。 

  →昨年は周知が遅いなどの要因もあったと思われる。天候の関係で実施出来ないこともあるが、町民登

山自体は人が集まる（ニーズのある）事業だと思う。このままふわっと終わるのもいけない。やめるにして

も最後にちゃんと事業を実施してやめたい。 

 移動については町バス利用活動などしており、事業自体がそこまで費用のかかるものではないと思うの

で、予算のやりくりが出来る可能性がある。また、本来事前にお話をしておくべき委員の皆さんにお話しを

出来ていなかったこと、推進委員として実施の意向があることから、今年は町民登山会を開催する方向で進

めたい。 

  →以下の通り仮決定。 

 ■町民登山会（仮） 

＊日 時：令和７年９月13日（土） 

＊会 場：樽前山 

＊出席者：小坂委員他４名程度、教委２名以上 

※会議終了翌日、予算の面は問題なくクリアできることが判明。ただ駐車場の関係から樽前山は断念。イチ

ャンコッペ山を候補として、事業計画を進める 

 

 

 

 

終了［20:40］ 

 

 ■次回の会議予定   

［日時］10月17日（金）18:30～  

［会場］早来公民館会議室  

 


